

Protokoll der Jahreshauptversammlung 2014

Themen: Siehe Tagesordnung

Ort: Gaststätte *Haus Ratte*
Frohlinde

Datum: 4.4.2014

Teilnehmer:

Beginn: 19:00 Uhr **Ende:** 20:20 Uhr

Mitglieder und Vorstand der Gemeinschaft *Kirchlinder Berg*

Tagesordnung

1. Begrüßung
2. Jahresbericht
3. Kassenbericht und Bericht der Kassenprüfer
4. Entlastung des Vorstandes
5. Verschiedenes

• **Begrüßung**

Burkhard Peuschel begrüßte alle Anwesenden und stellte die Beschlussfähigkeit fest. Es waren 14 stimmberechtigte Personen anwesend. Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen.

• **Jahresbericht**

Aktuell hat die Gemeinschaft 69 Mitglieder (-2 im Vergleich zum Vorjahr).

In diesem Jahr wurde kein Wintergrillen durchgeführt, weil wir festgestellt haben, dass die Resonanz im vergangenen Jahr deutlich hinter den Erwartungen zurückgeblieben ist. Das deckt sich mit der Erfahrung des Sommerfestes, welches trotz bestem Wetters nur mäßig besucht wurde. Der hierfür betrieben logistische Aufwand (Wasser/Strom müssen verlegt werden, die Rasenfläche gemäht und natürlich Tische und Stühle getragen werden) steht leider in überhaupt keinem Verhältnis zur Resonanz der Mitglieder.

Leider setzte sich das mangelnde Interesse auch für den geplanten Ausflug der Santa Monika fort. Hierfür hatten sich lediglich 23 Personen (inkl. Kinder) angemeldet, so dass wir uns gezwungen gesehen haben, diesen Ausflug abzusagen.

Erfreulicherweise wurde das kurzfristig als Ersatz ins Leben gerufene Gourmet Grillen sehr gut angenommen und kann als voller Erfolg bezeichnet werden.

Der Internetauftritt des Siedlerbundes (www.kirchlinder-berg.de) ist umgezogen und hat ein neues Design erhalten. Das Passwort, welches man braucht, um sich die hinterlegten Bilder anzuschauen, lautet **Siedlerbund**.

Es fehlen etliche Fotos der letzten Jahre. Wenn noch jemand Bilder hat, die geteilt werden können, bitte eine eMail an falko@bergmaenner.net.

Die Streuobstwiese sollte im Frühjahr 2014 neu bepflanzt werden. Leider ist trotz schriftlicher Zusage seitens der Stadt keine Bepflanzung durchgeführt worden.

Die Beiträge für die Gemeinschaft werden in diesem Jahr mit dem neuen SEPA-Lastschriftverfahren eingezogen.

- **Kassenbericht und Bericht der Kassenprüfer**

Udo Metzinger berichtete über Ein-/Ausgaben des vorangegangenen Jahres und den Kassenstand. Der Kassenprüfungsbericht wurde von Heribert Heinze vorgetragen. Es gab keine Beanstandung der Kassenführung. Es waren alle Transaktionen vollständig und nachvollziehbar. Alle Buchungen wurden korrekt durchgeführt.

- **Entlastung des Vorstandes**

Der Vorstand wurde einstimmig entlastet (Ja-Stimmen: 14, Enthaltungen: 0, Gegenstimmen: 0).

- **Verschiedenes**

Der Stammtisch findet nicht mehr wie gewohnt an jedem ersten Dienstag im Monat statt, sondern jeden 4. Dienstag im Monat. Das wurde mit Rücksicht auf den Kneipenwirt von Haus Ratte abgestimmt. Die genauen Termine werden wie gewohnt ausgehängt, bzw. auf www.kirchlinder-berg.de veröffentlicht.

Es wurde darauf hingewiesen, dass Beiträge an den Verband Wohneigentum wahrscheinlich Anfang 2015 um ca. 2-3 Euro steigen werden. Sobald uns der genaue Betrag vorliegt, werden wir darüber im Aushang informieren.

Die Polizei hat uns darauf angesprochen, dass die Parksituation im Wohngebiet teilweise sehr chaotisch ist und die Höchstgeschwindigkeit (7km/h) nicht immer eingehalten wird. Ggf. werde man punktuelle Kontrollen durchführen.

Letztlich werden wir - die Vorstandsmitglieder - eine Mitgliederbefragung durchführen. Wir möchten von Ihnen wissen, was wir besser machen können bzw. woran es liegt, dass die Resonanz in den letzten Jahren stetig nachgelassen hat.

(Falko Bergman)